

De los caudillos al presidencialismo

- Relaciona con líneas cada descripción con la respuesta que corresponde. Consulta las páginas 118 a 120 de tu libro de texto SEP.

Tuvo la responsabilidad de inaugurar y poner en funcionamiento el nuevo gobierno posrevolucionario.

Plutarco Elías Calles.

Ocupó la presidencia temporalmente mientras se realizaban elecciones. Duró seis meses en el cargo.

Venustiano Carranza.

Presidente de grandes habilidades políticas y militares. Llevó a cabo el reparto agrario, protegió la propiedad privada, ganó el apoyo de los obreros, arregló los problemas con Estados Unidos y fundó la SEP.

Álvaro Obregón.

Este presidente creó el Banco de México en 1925 y negoció con otros gobiernos para un mayor beneficio de México en la explotación de sus recursos naturales.

Adolfo de la Huerta.

Presidente electo que fue asesinado antes de tomar posesión del cargo por segunda ocasión.